



06.02.2025 14:08 CET

Bunte Schokoäpfel, kluge Fragen: Die Spendenaktion der Klasse 4E

Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 4E der Schule Connewitz besuchten gemeinsam mit ihrer Lehrerin das Kinderhospiz Bärenherz. Im Gepäck: 155 Euro. Der Betrag stammt aus einer liebevoll organisierten Aktion: Vor Weihnachten hatten die Kinder bunte Schokoäpfel verziert und in ihrer Schule verkauft – mit großem Erfolg.

Bemerkenswert ist, dass die Kinder selbst entschieden, wohin der Erlös gehen sollte. Ihre Wahl fiel bewusst auf das Kinderhospiz Bärenherz. "Wir wollten etwas für andere Kinder tun, denen es nicht so gut geht wie uns", erklärte eine Schülerin.

Der Besuch im Hospiz war nicht nur eine Spendenübergabe, sondern auch eine lehrreiche Erfahrung. Die Kinder stellten viele Fragen: Welche Krankheiten haben die Kinder hier? Wissen sie, dass sie krank sind? Ist schon einmal ein Kind wieder gesund geworden? Auffällig: Es sind genau diese Fragen, die auch Erwachsene häufig stellen, wenn sie das Kinderhospiz besuchen.

Die Schülerinnen und Schüler hielten ihre Eindrücke sogar in einem Protokoll fest. Aus einer kleinen Spende wurde so nicht nur eine große Geste der Solidarität, sondern auch eine wertvolle Stunde über Mitgefühl und das Leben.

Wir bedanken uns ganz bärenherzlich.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de